
令和４年関川村議会 

12月（第 12回）定例会議 一般質問通告一覧表 

 

受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件名 質問の要旨 備考 

１ 

６ 

加
藤
和
泰 

ＪＲ米坂線復旧、今後の

見込み 

ＪＲ沿線自治体の協議は今後ど

のように進んでいくのか 

 

中学校部活動の地域移

行をどのように進めるの

か 

行政として今後の進め方は 

 

２ 

５ 

小
澤 

仁 

脱炭素への取り組み 
脱炭素先行地域指定に選定され

たことでの今後の取り組みは 

 

３ 

２ 

近
壽
太
郎 

技術系災害支援ボラン

ティア団体との関係構築 

 ＮＰＯ法人との災害協定は 
 

団体の災害復旧のための技術講

習会は 

 

４ 

７ 

髙
橋
正
之 

 

 

豪雨災害の復旧 

 

 

災害復旧の進捗状況は 
 

米坂線を村はどのように考える

か 

 

５ 

４ 

伊
藤
敏
哉 

環境省所管「脱炭素先行

地域」選定と今後の推進方

針 

制度の概要は  

応募に至った経緯は 
 

本村で提案計画を進めることで

描ける村の将来像は 

 

６ 

10     

菅  

原            

修 

わかぶな高原スキー場

跡地における風力発電事

業 

計画はどこまで進んでいるのか 
 

地権者との賃貸契約は 
 

今後の計画は 
 



 

 


